Maisons &

APPARTEMENTS
Pieces 5 Pieces
Superficie 172 m2
Référence 84696524
Prix 1290 000 €

St Cloud
Maison a vendre (92210)

www.maisonsetappartements.fr
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Idéalement située dans le quartier recherché de Montretout a proximité immédiate
de toutes commodités, cette charmante maison d'une surface au sol de 172 m?2
est située au calme absolu dans une petite allée privée.Elle offre au rez de
chaussée une entrée avec rangements, une cuisine indépendante totalement
équipée, un tres joli séjour avec parquet et cheminée baigné de lumiere exposition
Sud-Ouest et des toilettes invités.Le premier étage dessert une magnifique suite
parentale comprenant chambre exposition sud-ouest avec trois fenétres, salle de

bain avec baignoire et dressing, une chambre ...

In a prime location in the sought-after Montretout area very near to all
conveniences, this charming house with a floor surface area of 172m?2 (1,851 sq ft)
is located in complete peace and quiet on a small private road.The ground floor
features a hall with cupboards, a separate, fully equipped kitchen, a lovely living
room with parquet flooring and a fireplace, bathed in light and facing south-west,
and a guest toilet. The first floor leads to a magnificent master suite comprising a
bedroom facing southwest with three windows, a bathroom with a bath and

wardrobe, a bedroom with an adjoining ...

BARNES HAUTS DE SEINE SUD/OUEST
48, avenue Jean Baptiste Clement - 92100 BOULOGNE BILLANCOURT

Contacter I'agence

Voir tous les biens de cette agence
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